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遅くなりましたが… 

学校生活アンケートの結果をお知らせします！ 
 
６月９日から 16 日までの期間でご依頼いたしました学校生活アンケート（いじめ

に関するアンケート）につきましては、保護者の皆様も含めて、ご協力ありがとうございました。 

遅くなりましたが、アンケートの集約及び回答内容についての詳細の聞き取り、個別および全体に対する

の指導などが終わりましたので、アンケートの結果についてお知らせいたします。 
 

保護者アンケート 
在籍数 回答数 「いじめを受けている」または「受けていた」 

237 222 3 

● 同じ学年の子から悪口を言われる。 

● 同じ学級の子から、威圧的な態度を取られたり、悪口を言われたりしている。 

● 同じ学級の子からものを隠されたり、強い口調で言われたりしている。 
 
児童アンケート 
在籍数 回答数 「いじめを受けている」または「受けていた」 

237 225 3 

● 帰り道に悪口を言われ、「やめて」と言ってもやめてくれなかった。 

● 少しぶつかっただけで「先生に言うよ」と言われたり、上靴を隠されたりした。 

● 「入れて」と言っても遊びに入れてくれないときがあった。上靴を隠された。 
 

以上の案件については、全て児童本人及び保護者に詳細の聞き取りを行うとともに、分かった事実に基

づいて、加害となる児童には事実確認をした上で、指導を行っています。この他にも保護者、児童から回答

があった内容については、聞き取りを行いました。女子児童の人間関係や気になる児童の言動についての

保護者の方の心配などもあるようでしたので、引き続き、学校でも注意深く見ていきたいと考えています。

しかしながら、学校だけでは目が行き届かないこともあるかと思います。本アンケートの実施に関わらず、

子どもさんのことや学校のことで気になることなどがございましたら、学級担任や学校までいつでもご連

絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。 
 

【その他 保護者からの意見など】 

〇もしも、いじめの事実が分かったら、「よくあること」とスルーせずに、しっかりと向き合ってほしい。 

〇個人間のトラブルは、多少はあると思います。その嫌がらせが悪質になったり、集団になったりして、その

子どもの居場所がなくならないように、日頃から子どもたちの小さな些細な声にも耳を傾ける努力をお

願いします。 

○命といじめの話を学校でもしていただきありがとうございます。子どもたちに「自分自身

を愛し、そして、相手も大切に思えるようになってほしいです。」 

○学級替えもなく、児童の関係性も複雑な中、学校の先生方も、しっかり向き合い、接して

くださっていると常々感謝しています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 

【学校から】  お言葉の一つ一つをしっかりと受け止めて、子どもたちの指導に当たりたいと思います。 

学校 HP もご覧ください 



吉岡  希久子 先生、ありがとうございました！ 

笹原 愛子 先生、よろしくお願いいたします！ 
 

７月４日（火）から育児休業明けの笹原愛子（ささはら あいこ）先生が

金立小学校に復帰されました。それに伴い、４月１日からみのり４組の学

級担任としてお務めいただいていました 吉岡 希久子（よしおか きく

こ）先生が７月３日（月）をもちまして、金立小学校をご退職されましたの

で、ここでお知らせいたします。７月３日の放課後に吉岡先生へのこれま

での感謝の気持ちを込めて、花束を贈りました。  

吉岡先生、３か月でしたが、ありがとうございました。 

笹原先生、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

  写真 右上 牟田口先生から花束を受け取る吉岡先生 

右下 花束を受け取り、笑顔の吉岡先生 

      左  ７月４日付けで復帰された 笹原 愛子 先生 

 

 

6.20 歯を大切にし、きちんとみがこう集会 

６月 20 日（火）の朝の時間に、児童会の保健委員会による「歯を大切にし、きちんとみがこう集会」が行

われました。あらかじめ、委員会で作成したプレゼンテーションを全校の子どもたちに視聴してもらい、歯の

大切さやむし歯が体に及ぼす悪影響などをしっかりと学んでもらいました。そして、歯みがきチャレンジの

提案がありました。この日は、学校歯科医の武富先生も集会に参加していただいていました。武富先生に

は、日頃から子どもたちの歯の健康のためにたくさんのご助言やご指導をいただいています。 感謝！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金立小学校の子どもたちは、次の日から１週間、全校の取組として、給食後に全員が歯をみがくことにチ

ャレンジしました。各学級で取り組むことができたら、担任の先生からシールをもらい、全学級が達成でき

たら、児童玄関の掲示板に花が咲くようになっています。見事、今年度も達成することができましたね。 


